



El CGPJ y la Abogacía se comprometen a implantar la mediación como vía complementaria

- *El presidente del Supremo y del CGPJ, Carlos Lesmes, y la presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega, firman un nuevo convenio, adaptado a la legislación vigente*

Madrid, 24 de julio de 2020.-

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **Carlos Lesmes**, ha firmado hoy con la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), **Victoria Ortega**, un convenio de colaboración cuya finalidad es promover en toda España el desarrollo de la **mediación intrajudicial como medio complementario para la solución de conflictos**.

Con la rúbrica de este acuerdo, el órgano de gobierno de los jueces y la Abogacía cumplen las **normas europeas sobre mediación y la recomendación dirigida por el Parlamento Europeo a los Estados miembro** para que intensifiquen sus esfuerzos en el impulso del uso de la mediación en litigios civiles y mercantiles y en la mejora de la colaboración entre los profesionales de la justicia con este mismo fin.

Estrecha cola

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |